

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Miranda de Larra pregunta a Marlaska “si lo siguiente será amnistiar” a los narcos para “mejorar la convivencia” en el Estrecho

- Alejo Miranda de Larra reprocha al ministro del Interior que “la seguridad de nuestros agentes no puede estar ni un minuto más en sus manos”, al que califica como ministro “sin escrúpulos”
- “Les da lo mismo que se jueguen la vida en el Estrecho o que reciban insultos y adoquinazos a manos del *Tsunami Democrático*, al que ahora pretenden amnistiar”

20 de febrero de 2024.-

- El portavoz adjunto del GPP en el Senado, **Alejo Miranda de Larra**, critica que Marlaska declinase la invitación para acudir al minuto de silencio en memoria por los dos guardias civiles asesinados por los narcotraficantes en Barbarte y le acusa de “tratar de impedir sus homenajes”.
- “¿Y qué será lo siguiente? ¿Prohibir los funerales? ¿O permitir homenajes a los narcos, como miran para otro lado ante homenajes que le gustan a Bildu?”, interpela el senador por Cuenca.
- Así, pregunta al ministro si “será capaz de amnistiar” a los narcos con la excusa de “mejorar la convivencia” en el Estrecho, tras lo que reprocha que “si sacaron de la capilla ardiente a la hermana de uno de los fallecidos sólo para que usted no se la encontrara”.
- El dirigente del PP acusa al Gobierno de “reírse a carcajadas” sobre la alfombra de los Goya, mientras que la Guardia Civil reclama medios suficientes para hacer su trabajo, a la vez que se juega la vida.
- Cuestiona la “mala conciencia” de Marlaska por: dismantelar la unidad contra el narco y no informar a la Fiscalía; por la falta de medios de la Guardia Civil, que el ministro conocía; por mirar hacia otro lado; y “por el correo con el que trataba de impedir los homenajes”.

- “Lo último de lo último es que en el Parlamento Europeo, tan solo cinco días después, el PSOE votaba que los guardias civiles no son profesionales de riesgo. Les da igual”, reprocha a la bancada socialista.

MARLASKA UN MINISTRO “SIN ESCRÚPULOS”

- En este sentido, el senador denuncia la indiferencia de los socialistas ante los riesgos que corren los guardias civiles y la falta de medios: “Les da igual que se jueguen la vida en el Estrecho o que reciban insultos y adoquinazos a manos del *Tsunami Democrático*, al que ahora pretenden amnistiar”.
- Califica a Marlaska como ministro “sin escrúpulos”, ya que todavía se atreve a “pavonearse de la inversión policial con los dos agentes recién enterrados y aferrarse a la silla como si no hubiera un mañana”.
- Para finalizar, Alejo Miranda de Larra exige “respeto” a la Benemérita, sus compañeros asesinados, sus familias y los españoles, a la vez que asegura que “la seguridad de nuestros agentes no puede permanecer ni un minuto más” en manos de Marlaska.